

COVID-19

redaction@sonapresse.com

Gabon : 107 nouvelles guérisons en moins de 72 heures

Prissilia M MOUITY
Libreville/Gabon

SUR un total de 113 295 tests effectués, le Gabon comptait jusqu'à hier, 8 468 cas de personnes testées positives. Soit 7,5 %, (des chiffres qui pourraient évoluer dans les prochaines 24 heures). Selon le Comité de pilotage (Copil) du plan de veille et de riposte contre le coronavirus, 59 nouveaux cas d'infection (soit 1,5 %) ont été déclarés au 26 août 2020, sur les 3 935 prélèvements réalisés au cours des trois jours précédents sur l'ensemble du territoire national.

La province de l'Estuaire : épicentre de la pandémie jusqu'à hier, enregistrait à elle seule 35 nouveaux cas positifs, soit un total de 6 046 cas confirmés.

L'Ogooué-Maritime, quant à elle, compte à ce jour 417 cas positifs dont les 24 nouveaux cas annoncés le 26 août. Selon les dernières données statistiques du Copil, seules ces deux provinces (Estuaire et Ogooué-Maritime) sur les neuf que compte notre pays ont signalé de nouvelles contaminations mercredi.

Concernant la prise en charge des patients, on enregistre 30 hospitalisations dont 2 en réanimation. Des malades qui, selon les autorités sanitaires, développeraient des formes graves du coronavirus.

En tenant compte des chiffres révélés par les autorités sanitaires, on se rend compte que le nombre de patients hospitalisés reste presque inchangé depuis plusieurs semaines. La barre des hospitalisations dépasse



Situation épidémiologique au 27 août 2020.

rarement les 30 cas. Explication : la majorité des personnes atteintes de Covid-19 au Gabon seraient asymptomatiques

et suivraient un traitement en ambulatoire. On note enfin, un nombre important de guérisons. À la date

d'hier, le Gabon totaliserait 7 066 guéris (83,4 %) dont 107 nouvelles guérisons entre le 24 et 26 août 2020.

Don de 200 mille masques au ministère de Mines

Sveltana NTSAME NDONG
Libreville/Gabon

APPORTER leur aide à la lutte contre le coronavirus au Gabon. C'est le sens du geste posé mercredi dernier, par les représentants de la Compagnie industrielle et commerciale de mines de Houazhou, en offrant 200 mille masques chirurgicaux aux responsables du ministère du Pétrole, du Gaz et des Mines du Gabon. Cette dotation a été réceptionnée par le secrétaire général dudit département ministériel, Nestor Andome Ayi, en présence de plusieurs de ses collaborateurs. "Aujourd'hui, par le biais du ministère du Pétrole, du Gaz et des Mines, encore une fois, nous présentons notre responsabilité sociale envers le gouvernement gabonais ainsi que le peuple gabonais afin de soutenir au maximum la lutte contre la pandémie au Gabon. Aussi, nous vous offrons 200 000 masques de



Le SG du ministère du Pétrole, Nestor Andome Ayi, recevant symboliquement le don des masques de la société CICMHZ.

protection " a indiqué le représentant de l'entreprise chinoise, Cheng Yao. Un geste apprécié a sa juste valeur par le représentant du ministre du Pétrole qui y a vu non seulement "une réponse à l'appel à la solidarité lancé par le président de la République Ali Bongo Ondimba, mais aussi un signe de renforcement de la coopération entre notre administration et la vôtre", a déclaré Nestor Andome Ayi. Avant de rappeler que sur instructions du ministre du Pétrole, une part importante de ladite dotation sera remise au Comité de pilotage du plan de veille et de riposte contre l'épidémie à coronavirus (Copil).

L'OMS recommande le port du masque dès l'âge de 12 ans

CM
Libreville/Gabon

ALORS que la rentrée scolaire se profile dans de nombreux pays, l'Organisation mondiale de la santé (OMS) a élaboré un nouveau mode d'emploi pour le port du masque par les enfants. Selon l'OMS, les enfants âgés de 12 ans et plus devraient porter un masque dans les mêmes conditions que les adultes pour lutter contre la pandémie de Covid-19. Cette recommandation de l'agence onusienne est issue des travaux d'un groupe d'experts international et pluridisciplinaire qui s'est réuni en fin de semaine dernière. Ces experts ont été chargés de passer en revue les données sur le Covid-19 et sa transmission chez l'enfant. À la suite de ces consultations, le port du masque chez les enfants d'au moins 12 ans est d'autant plus recommandé dans les cas où "les enfants ne peuvent pas



Le port du masque aux enfants âgés de 12 ans et plus est recommandé par l'OMS et ce dans les mêmes conditions que les adultes.

garantir une distance d'au moins un mètre des uns des autres". Mais aussi "si la transmission est généralisée dans la zone concernée", soulignent ces nouvelles lignes directrices. Les enfants âgés de 5 ans et moins ne devraient pas, eux, être obligés de porter un masque. "Cette indication est fondée sur la sécurité et l'intérêt global de l'enfant, et sur sa capacité à utiliser un masque correctement avec une assistance minimale", a précisé

l'agence spécialisée onusienne. Pour les enfants âgés de 6 à 11 ans, l'OMS recommande que la décision d'utiliser un masque soit fondée sur une série de facteurs, parmi lesquels le niveau de transmission du virus dans la zone où réside l'enfant et sa capacité à utiliser un masque correctement et en toute sécurité. D'ores et déjà, les pays comme la France et la Grande-Bretagne ont opté pour le port du masque dès 11 ans.